

Die „Freien Wähler“ in der Stadt Münzenberg sind ein Zusammenschluss von engagierten Bürgerinnen und Bürgern, die aktiv und erfolgreich an der Gestaltung und Entwicklung unserer Stadt mitwirken.

Wir arbeiten ehrenamtlich, sei es als Magistratsmitglied, als Stadtverordneter oder als Ortsbeiratsmitglied, ebenso in Vereinen und in anderen Bereichen. Wir finanzieren uns hauptsächlich von Spenden und Mitgliedsbeiträgen. Unser Ziel ist es, die kommunale Politik unserer Heimatstadt aktiv und kreativ mitzugestalten und auf deren Wichtigkeit für uns alle hinzuweisen.

Wir machen Politik von Bürgern für Bürger. Die Mitglieder der FWG Münzenberg arbeiten ideologiefrei und sachorientiert ohne jegliche parteiliche Vorgaben, im Gegensatz zu unseren politischen Mitbewerbern. „Unabhängigkeit ist unsere Stärke“ trifft deshalb zu Recht auf uns zu.

Die „Freien Wähler“ in Münzenberg verbindet die Vorstellung, dass bürgerliche Grundtugenden wie Sparsamkeit, Ehrlichkeit, Realitätssinn und Gesetzestreue die Voraussetzungen für eine erfolgreiche Kommunalpolitik sind.

Unser höchstes Ziel ist es, unsere Stadt weiterzuentwickeln und die nötige Infrastruktur zu schaffen, um auch in den kommenden Jahrzehnten unseren Kindern ein lebens- und liebenswertes Umfeld bieten zu können.

Helfen Sie durch Ihre Wahl der FWG dabei mit, in unserem Parlament ein Klima der Kompromissbereitschaft und Akzeptanz guter Ideen, egal welcher Partei, zum Wohle aller Bürger der Stadt Münzenberg zu schaffen.

Nach dem Ende des zweiten Weltkrieges im Jahr 1946 waren es Frauen und Männer der ersten Stunde, die sich für freie und unabhängige Wählergruppen zur Verfügung stellten und für Kommunalparlamente in Hessen kandidierten. Sie nahmen damit das selbstverständliche Recht wahr, sich als Bürger - frei von parteilichen Interessen - an der Selbstverwaltung ihrer Gemeinde, der Stadt oder ihres Kreises zu beteiligen. Dies war der Beginn der **Freien Wähler**. Weitere Informationen unsere Geschichte finden Sie unter der Rubrik

[Historie](#)

Zehn Jahre später, also im Jahr 1956 gründete sich dann auch der Landesverband der **Freien Wähler**

in Hessen. Heute versteht sich der Landesverband der **Freien Wähler – FWG Hessen e.V.**

als Interessenvertretung aller parteiungebundenen Bürgerinnen und Bürger auf Landesebene und als „Dienstleister“ für unsere Mitglieder.

Seit Bestehen der freien und unabhängigen Wählergemeinschaften haben sie die Kommunalpolitik in Gemeinden, Städten und Kreises verantwortlich geprägt und sind aus den

Kommunalparlamenten nicht mehr wegzudenken. Diesen Stand zu erhalten und auszubauen, wird auch künftig die weitere Aufgabe ihrer **Freien Wähler** sein.

Im Mittelpunkt des politischen Wirkens der **Freien Wähler** stehen die Ziele, die insbesondere für den engeren Lebensbereich der Bürgerinnen und Bürger vor Ort von Bedeutung sind. Mit einer ideologiefreien, sachgebundenen Politik ist die kommunale Selbstverwaltung zu sichern und zu verwirklichen. Kindergärten, Straßen, Sport, Kultur und Vereine gehören hier ebenso zu den Themen wie Einkaufen, Verkehrsanbindung, Gewebeentwicklung, Natur und Umwelt und vieles andere mehr. Der Grundsatz der sparsamen und verantwortungsvollen Haushaltsführung begleitet dabei als Maxime die **Freie**

n und unabhängigen Wählergemeinschaften

die durchdachten und weitsichtigen finanzpolitischen Entscheidungen. Transparenz in der Politik und die Beteiligung der Bürger an den Entscheidungsprozessen werden dabei stets im Vordergrund stehen.